



*„Er, das Wort, war das wahre Licht. Es ist in die Welt gekommen und leuchtet für alle Menschen.“
(Johannes 1,9)*

Liebe Freunde und Freundinnen in der DJK,

dieser Satz aus dem Anfang des Johannesevangeliums spricht von der Hoffnung und der Kraft der Weihnachtsbotschaft, der Menschwerdung Gottes. Eine Freude, eine Hoffnung, die uns zugesagt ist, jedes Jahr neu in unser Leben, mit dem was uns gerade ausmacht.

Im zurückliegenden Jahr 2024 durften wir den 25. Diözesanverbandstag im November gestalten. Im Rahmen dieses Verbandstages sprach unser DJK-Präsident Michael Leyendecker in seinem Impulsvortrag von der Profilschärfung der DJK und warb für einen offenen Blick nach außen, um suchende, vergessende Menschen in den Blick zu nehmen. Mit diesem Blick folgen wir der Spur des Johannesevangeliums, die vom Licht für alle Menschen spricht.

Passend dazu, gab es für die Delegierten des Diözesantages eine Kerze mit dem Logo des Bundessportfestes 2026. 2026 laden wir unter dem Motto „Sportsgeist trifft Kohlenfeuer“ zum 20. DJK-Bundessportfest ins Ruhrgebiet ein und wollen unseren Gästen unser Engagement, aber auch die Vielfalt und die Kultur des Ruhrgebiets zeigen.

In dieser Adventszeit hat uns dann die Botschaft vom Licht begleitet, das wir empfangen dürfen, das wir aber auch weitergeben können und sollen. Symbolisch haben wir an den Adventssonntagen das Licht der Bundessportfestkerze weitergegeben, verbunden mit Wünschen, Spuren des Lichts in unseren DJK-Vereinen wahrzunehmen, zu entdecken und das Licht weiterzugeben.

Wir sind als DJK-Diözesanverband dankbar dafür, immer wieder von Spuren dieses Lichtes, vom Sportsgeist und vom Kohlenfeuer in unseren Vereinen zu hören und das Miteinander bei Besuchen und Veranstaltungen zu erleben. Ohne den großen Einsatz vor Ort hätte es 2024 keine so lebendige DJK im Bistum Essen gegeben, wie wir sie dabei erleben durften. Dafür sagen wir DANKE und freuen uns, wenn Sie und Ihr auch 2025 weitere Spuren des Lichts und der Freude in unserem Verband hinterlassen.



In diesem Sinne schauen wir gerne gemeinsam auf das kommende Jahr 2025 und freuen uns auf ein Miteinander in der DJK bei Sport und Veranstaltungen, bei Diözesanmeisterschaften, bei unseren Himmelstouren, bei unterschiedlichen sportlichen und spirituellen Angeboten und nicht zuletzt beim weiteren gemeinsamen Angehen der Vorbereitungen für das Bundessportfest 2026. Legen und finden wir so Spuren ins Morgen, in unsere Zukunft als DJK. Wir freuen uns auf das Entdecken dieser Spuren, bei Begegnungen vor Ort und beim gemeinsamen Aktiv-sein.

Schauen wir ermutigt zurück, welche Spuren und Erfahrungen uns 2024 im Miteinander gutgetan haben, und wagen wir es, entdecken wir Hoffnungsspuren für unsere DJK-Geschichte 2025.

So wünschen wir allen Mitgliedern in unseren DJK-Vereinen, den Mitgliedern des DV-Vorstandes, unseren Fachwartinnen und Fachwarten, unseren Mitarbeiterinnen in der Geschäftsstelle und allen die in diesem Jahr Veranstaltungen in unserem Diözesanverband geplant und durchgeführt haben, die Freude darüber, dass Gott uns sein Bestes gibt, ein Licht, das unser Leben heller macht.

Ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr.

Hubert Röser
1. Vorsitzender

Andreas Strüder
Geistlicher Beirat